

Capacitan en trastornos de conducta alimentaria

Gracias a una iniciativa del Equipo de Psiquiatría y Salud Mental Ambulatorio, ESSMA Sur, del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), funcionarias y funcionarios de la atención primaria (APS), de la red de salud mental y del intersector se capacitaron sobre los trastornos de la conducta alimentaria.

El inicio de la actividad contó con el saludo del director subrogante del SSAP, Cristian Quispe, y de la coordinadora del ESSMA Sur, Selva Meza, quienes valoraron la disposición del psiquiatra infanto adolescente Nelson Rozentraub, en compartir conocimientos sobre el manejo inicial de estos pacientes en contextos de baja severidad.

Junto al médico, también expusieron las psicólogas Jailyn Santibáñez y Gladys Salinas.

La coordinadora del ESSMA Sur explicó que participó el



JORNADA DE CAPACITACIÓN.

personal de los establecimientos que son de su área de cobertura: CESFAM Iris Véliz, Remigio Sapunar y Rosa Vascope, las postas de salud rural de San Miguel de Azapa y de Codpa, además de centros de protección de niñas y niños, el Hospital de Día Infanto Adolescente y el Equipo Asertivo Comunitario.